

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 20 novembre 2024

Groupama Rhône-Alpes Auvergne renforce son partenariat avec l'Élan Chalon

Groupama Rhône-Alpes Auvergne, assureur incontournable de la région, et le club professionnel de basket-ball, l'Élan Chalon, renforcent leur partenariat et lancent le challenge des clubs Groupama.



Dominique GONACHON, Responsable Institutionnel Départemental de Groupama, Luc CHEVALIER, Président de la Fédération Groupama de Saône et Loire, Vincent BERGERET, président de l'Élan Chalon et Martin CEVASCO, Directeur Administratif et Commercial.

Groupama Rhône-Alpes Auvergne et l'Élan Chalon ont en effet signé le 9 novembre le renouvellement de leur partenariat. Ils en ont profité pour renforcer leurs engagements respectifs en lançant le challenge des clubs Groupama.

Le principe ? Il s'agit de proposer à des clubs amateurs du département de la Saône-et-Loire de participer à un challenge en assistant à des matchs de l'Élan Chalon. Sur la saison, plus de 3000 jeunes auront ainsi la possibilité de découvrir en live leurs stars et de vibrer au Colisée ! Les jeunes joueurs ont même la chance de rencontrer les basketteurs professionnels lors d'une séance de dédicaces qui leur est spécialement consacrée à la fin du match.

Et pour donner encore plus d'élan à ce challenge déjà prometteur, les deux partenaires Groupama et l'Élan Chalon vont récompenser au terme de la saison, 3 clubs gagnants en fonction de 3 critères :

- Le club ayant réalisé la photo la plus fun du match !
- Le club qui sera venu avec le plus grand nombre de joueurs en proportion du nombre de ses licenciés.
- Un club désigné par tirage au sort

Chaque club gagnant bénéficiera d'une dotation de 1000 euros TTC sous la forme d'un équipement sportif.

Acteur incontournable de son territoire, Groupama est engagé depuis de nombreuses années auprès du monde sportif amateur et professionnel. En tant qu'assureur mutualiste, Groupama est particulièrement engagé en faveur du bénévolat sportif. Groupama Rhône-Alpes Auvergne, entreprise citoyenne, est fier de soutenir les acteurs locaux qui font vivre le territoire et qui partagent ses valeurs de proximité, solidarité et responsabilité.

A Propos de Groupama Rhône-Alpes-Auvergne :

Assureur majeur avec ses 311 agences, Groupama accompagne également le développement du territoire, là où vivent ses sociétaires et ses collaborateurs. Pour être au plus près de la vraie vie, l'entreprise s'appuie sur un modèle mutualiste, fondé sur des valeurs de proximité, solidarité et responsabilité. Ses 2 305 collaborateurs et 3737 élus bénévoles l'incarnent chaque jour sur le terrain, au service des clients-sociétaires.

Dans le département de la Saône-et-Loire, Groupama, c'est 38 agences, 204 salariés et 533 administrateurs de caisses locales.

Contact Presse : Vanessa Genin - vanessa.genin@groupama-ra.fr - Tél. : 06 33 54 23 46 -